



## Oberschüler aus Saalfeld auf großer Skifahrt

Auch in diesem Jahr machte sich der 8. Jahrgang der Oberschule Saalfeld wieder auf die 1000 km lange Reise nach Österreich, um mit den Schülerinnen und Schülern die Pisten in Werfenweng unsicher zu machen. Über 100 Schüler trotzten den nicht optimalen Schneeverhältnissen und bewiesen wieder einmal, welch sportliche Talente in ihnen schlummerten.

Früh morgens um 07.00 Uhr begann der Tag für die Schüler mit dem gemeinsamen Frühstück im Hotel Burgblick und dem obligatorischen Treffen im Skikeller vor der Abfahrt. Glücklicherweise betrug die Fahrzeit mit dem Skibus nur wenige Minuten, so dass sich der morgendliche Kampf um die Sitzplätze in Grenzen hielt. Im Skigebiet angekommen unterrichteten die Lehrer der Oberschule die Schüler in die grundlegenden Fertigkeiten des Skifahrens. Nachmittags und nach einem reichhaltigen Essen im dortigen Bergrestaurant übernahmen einheimische Skilehrer die einzelnen Gruppen und perfektionierten ihr Können. Schon nach wenigen Tagen stellten Höhenunterschiede von bis zu 1000 Metern und unterschiedlichste Pisten keine Schwierigkeit mehr dar und die Schüler legten mehrere Pistenkilometer zurück.

Rückblickend betrachtet eine durch und durch gelungene Veranstaltung, die alle Beteiligten wieder einmal darin bestärkt haben, gerade unseren Kindern aus flacheren Regionen das Skifahren näherzubringen. So laufen die Planungen für die Skifahrt 2015 an der Oberschule Saalfeld schon wieder auf Hochtouren.

**Text: Herr Bouras**